

## L'OEUVRE PAR EXCELLENCE OU ENTRETIENS SUR LE CATÉCHISME.

## II. ENTRETEN.

*Le catéchisme dans la famille.*

Quand votre enfant est sur votre bras comme sur un siège doux et voluté, parlez-lui de Dieu : le premier banc d'école pour un enfant, c'est le bras de sa mère. Paroles de Mgr. Bertheaud.

Eh ! bien, mes chers lecteurs, nous allons continuer notre conversation sur le catéchisme. Vous savez ce que c'est qu'un temple ou bien une église, or laissez-moi vous dire qu'il y a trois sortes de temples ou sanctuaires. Le premier c'est l'église de votre paroisse, consacrée par les prières de la liturgie, et c'est le prêtre, un homme revêtu du caractère sacerdotal, qui est chargé d'instruire et de rendre saint le peuple à lui confié. Le second sanctuaire c'est le corps de l'homme comme nous le dit Notre-Seigneur dans son Saint-Evangile : *vos estis templum Spiritus Sancti*, "vous êtes le temple de l'Esprit Saint." Voyez-vous ce petit enfant que l'on porte à l'église paroissiale. Le père accompagne son enfant pendant que la mère prie à la maison. Les prières liturgiques ont été récitées, le ministre du Seigneur a fait couler l'eau sainte sur le front du jeune catéchumène. Dieu a un nouvel enfant de plus, Jésus-Christ un nouveau frère, l'Esprit Saint un nouveau temple, l'Eglise un nouveau membre, le ciel enfin un nouvel héritier.

Ainsi donc, jeunes époux chrétiens, vous qui goûtez pour la première fois les douceurs de la paternité et de la maternité, embrassez ce cher